

Article écrit par Service Presse le 7 avril 2009

Parkings relais en Europe : Un sacré bazar !

Dans le cadre de leur programme EuroTest, 18 Automobile Clubs européens, sous l'égide de la Fédération Internationale de l'Automobile ont effectué une étude sur les parkings relais dans 22 des plus importantes villes européennes (Copenhague, Bruxelles, Madrid, Lisbonne, Zagreb, Rome, Paris, Luxembourg, Genève, Berlin, Prague, Stockholm, Vienne, Munich etc.....).

L'objectif de cette étude était de mieux connaître les différents systèmes de parkings relais au niveau européen : leur nombre, leur taille avec les places disponibles, leurs caractéristiques (prix, signalisation, dénomination) et leur connectivité au réseau de transports en commun publics.

L'Automobile Club, en liaison avec ses homologues européens demandent la mise en place de standards minimums pour les parkings relais.

Retrouvez les résultats de cette étude sur <http://www.automobileclub.org>.

Contact Presse : 06 59 18 77 56 ou presse@automobileclub.org